
平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１

通 告
月 日

５・３１

通 告 者 名 堀　内　重　佳

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　 

言
　
　 

の
　
　 

要
　
　 

旨

　

１　ジェネリック医薬品（後発医薬品）について

　（１）　豊川市民病院の医療収益並びに豊川市国民健康保険の医療費の推移

　　　　について

　（２）　ジェネリック医薬品の使用状況について

　（３）　ジェネリック医薬品の利用促進について

　（４）　医療扶助費の抑制について

２　子ども・子育て新システムについて

　（１）　子ども・子育て新システムの国の動向について

　（２）　新システム施行により、現行保育制度が大きく変更する点について

　（３）　豊川市におけるメリット・デメリットについて

　（４）　豊川市の今後の取り組みについて
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２

通 告
月 日

５・３１

通 告 者 名 奥　澤　和　行

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　道路補修と河川改修等の状況について

　

　（１）　道路補修と河川改修等の要望状況について

　（２）　小中学校の通学路の安全指導について

　（３）　冠水地域への対応について

２　Ｂ－１グランプリｉｎ豊川を起爆剤とした今後の観光のまちづくりについ

　て

　（１）　Ｂ－１グランプリｉｎ豊川の開催について

　（２）　効果的な関連事業について

　（３）　市民参加の取り組みについて

　（４）　観光のまちづくりの推進について

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）３

通 告
月 日

５・３１

通 告 者 名 柴　田　輝　明

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　防犯対策の推進について

　（１）　本市の街頭犯罪件数の推移について

　（２）　防犯対策としての防犯カメラ設置の考え
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）４

通 告
月 日

５・３１

通 告 者 名 二　村　良　子

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
　
　
言
　
　
　
　
　
の
　
　
　
　
　
要
　
　
　
　
　
旨

　

１　東日本大震災で発生したガレキへの対策と被災地支援について

　（１）　放射線を帯びたガレキの処理について

　（２）　ガレキ処理における愛知県と東三河広域協議会の対応について

　（３）　本市がガレキ処理を行う場合の安全性について

　（４）　市のガレキ受け入れに対する考え方について

　（５）　放射線量把握のための事業について　

　（６）　被災地支援の現状と今後の考え方について

２　学校給食の安全対策について

　（１）　文部科学省、愛知県からの指導や情報について

　（２）　３・１１以降の対応について

　（３）　給食に対する問い合わせ内容と件数

　（４）　市として、子どもの未来と安心のために給食（食品）の安全性の測

　　　　定をやるべきと思うが、どうか伺う

３　医療や検診などで受ける医療被曝について市民に情報提供は

　（１）　日本人の平均被曝量は

　（２）　市民が受ける平均被曝量は

　（３）　検診や医療で受ける放射線の累計を記入する手帳の発行はできない

　　　　か
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５

通 告
月 日

５・３１

通 告 者 名 井　川　郁　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　商業振興と中心市街地活性化について

　（１）　豊川市の商業の現状について

　（２）　本市の商店街活性化施策について

　（３）　中心市街地の現状と今後の活性化方針について

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）６

通 告
月 日

６・１

通 告 者 名 野　本　逸　郎

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

　
１　再生可能エネルギー発電を利用するまちづくりについて

　（１）　再生可能エネルギー発電を実践する自治体のまちづくりの状況につ 

　　　　いて

　（２）　本市に適した発電について

　（３）　導入の考え方について

　（４）　御津臨海工業団地への誘致について

２　地域アイデンティティを形成する取り組みについて

　（１）　市民の連帯意識の希薄化の現状について

　（２）　コミュニティ活動を通じた取り組みについて

　（３）　教育委員会の取り組みについて

　（４）　総合計画の位置付けについて

　（５）　課題と今後の推進策について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）７

通 告
月 日

６・１

通 告 者 名 中　川　雅　之

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　本市の防災対策の現状と課題について

　（１）　防災情報の住民への伝達手段について

　（２）　帰宅困難者対策について

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）８

通 告
月 日

６・１

通 告 者 名 中　村　直　巳

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

　

１　豊川流域の治水対策について伺う

　（１）　これまでの治水対策と現況

　（２）　昨年までに終えた右岸工事について

　（３）　設楽ダムの関わりについて

　（４）　右岸治水工事を終えて、左岸霞堤の今後の予定について

　（５）　昨年の１５号台風の豊川流域の被害状況と今後の対応
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９

通 告
月 日

６・１

通 告 者 名 堀　部　賢　一

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

　

１　２０１３年問題（定年退職者の無年金時代）に対する豊川市の見解を聞く

　（１）　定年退職者再雇用の現状把握として、過去の状況と今後について

　（２）　定年退職再雇用者（再任用・嘱託・臨時）の待遇等に対する考え方

　　　　について

　（３）　定員適正化計画（少数精鋭計画）との関連について

　（４）　新城市が取り組もうとしている、「人事・給与制度改革」的な検討

　　　　が、豊川市としても、必要ではないか。

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０

通 告
月 日

６・１

通 告 者 名 石　原　政　明

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

　
言 
　
の 

　
要 

　
旨

　

１　本市への電力不足に係る影響とその対応について

　（１）　本市における今夏季への管内電力に係る状況について

２　市民との協働のまちづくりについて

　（１）　まちづくりの施策について

　（２）　まちづくりの成果・その課題について

　（３）　これからの施策とその考え方について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１１

通 告
月 日

６・１

通 告 者 名 倉　橋　英　樹

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　公文書の保管、管理、公開について

　（１）　公文書の管理・作成・保存について

　（２）　公文書の電子化の進捗状況

　（３）　公文書の利用、公開について

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１２

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 太　田　直　人

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　本市の防災対策について

　（１）　南海トラフ地震の新聞報道について

　（２）　３連動地震への対応策の現状について

　（３）　津波避難に関する基本的な考え方について

２　本市の広域連携について

　（１）　広域連携を進める本市の意図について

　（２）　新たな広域連携の動きについて

　（３）　東三河県庁設置について

　（４）　本市として今後の広域連携に対する考え方について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１３

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 松　下　広　和

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
　
言
　
　
　
　
の
　
　
　
　
要
　
　
　
　
旨

　

１　介護予防について

　（１）　要介護者と保険給付費の過去の推移と将来予測

　（２）　要介護状態となる原因と、その原因軽減の現状施策

　（３）　筋骨格の病気と負傷の予防

　（４）　高齢者サロンの実態

　（５）　介護保険事業における介護予防事業

２　市民病院跡地利用について

　（１）　市民病院跡地利活用計画

　（２）　住民説明会の状況

　（３）　市民病院移転に伴う周辺商店への影響

　（４）　都市計画マスタープランとの整合性

　（５）　事業者選定

３　事務ミスの再発防止について

　（１）　決裁規程

　（２）　再発防止の取り組み
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１４

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 平　松　八　郎

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　豊川市の観光について

　（１）　観光の現状について

　（２）　Ｂ－１グランプリについて

　（３）　ウォーキング、イベントについて

　（４）　まちの駅について

２　交通安全対策について

　（１）　本市の交通事故発生状況について

　（２）　子どもを守る安全施策について

　（３）　各校区における交通指導員の状況について

　（４）　通学路の安全指導について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１５－①

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 安　間　寛　子

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
　
　
言
　
　
　
　
　
の
　
　
　
　
　
要
　
　
　
　
　
旨

　

１　放射能から子どもたちを守るために

　（１）　福島原発事故による放射能汚染は、未来の子どもたちの健康までも

　　　　脅かす、世界の大問題になっています。今後１００年単位で、子ども

　　　　を中心に市民の健康を守る責任が本市にもあります。その上で、特に

　　　　子どもたち、その保護者の方々に、危険を回避するすべなどを伝えて

　　　　いかなくてはなりません。

　　　　　それらを前提として、放射能の危険性などに不十分であるという意

　　　　見がある、文部科学省が児童生徒に向けてつくった「放射線副読本」

　　　　についての本市の認識と、その活用について伺います。また、文部科

　　　　学省の副読本にとらわれず、一層科学的な知識を子どもたちに学習さ

　　　　せていただくことを求めますが、いかがでしょうか。

　（２）　内部被ばくを抑えるため、給食の放射能測定は今後必至のものです。

　　　　合わせて、外部被ばくを避けるため、市内の学校など教育施設、保育

　　　　園などの福祉施設等の土壌の放射能測定も定期的に行い、公表とその

　　　　結果による必要な措置をとることが、早急に実施できるよう求めます

　　　　が、お考えを伺います。

　（３）　放射能の被ばくという新たな健康被害の恐れが生まれた今、子ども

　　　　の医療費の無料化の拡大は、一層重要です。早急に行うべきものと思

　　　　いますが、来年度からは完全に豊川市でも中学生まで無料化を実施さ

　　　　れるお考えか伺います。また、国に、新しい局面での医療費無料化の

　　　　拡大を強く求めるべきと思いますが、いかがですか。

　（４）　山脇豊川市長が、「脱原発を目指す首長会議」に参加されることを

　　　　求めます。

　　　　　市長のお考えを伺います。
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１５－②

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 安　間　寛　子

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
　
言
　
　
　
　
の
　
　
　
　
要
　
　
　
　
旨

　

２　再生可能エネルギーのさらなる取り組みについて

　（１）　再生可能エネルギーによる地域産業と地方財政の発展を図ることが

　　　　重要です。そして、危険な原発に頼らない再生可能エネルギーの開発

　　　　は、地球温暖化にとって待ったなしです。他自治体例なども参考に、

　　　　豊川市でも、本市の豊かな山林を利活用し、木製バイオマス（木製ペ

　　　　レット）の製造、活用を検討し、実現に踏み出すことについて伺いま

　　　　す。このことについては、すでに木製ペレットを製造、活用している

　　　　豊根村などと、広域での取り組みも検討し、実現させる考えを伺いま

　　　　す。

３　地域活性化対策としての住宅リフォーム助成制度について

　（１）　新年度の全国、県下の実施状況と、これに見る事業の効果について

　　　　の見解を伺います。

　（２）　耐震改修促進と合わせて、地域活性化対策住宅リフォーム助成制度

　　　　の実施を検討し、実現させていくことは本市にとっても大変有効であ

　　　　ると考えます。お考えを、再度伺います。
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１６

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 柴　田　訓　成

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

１　豊川市の学校教育の取り組みについて

　（１）　幼児期の教育と小学校教育の連携について

　（２）　特別支援教育支援事業について

　（３）　学校の日の取り組みについて

　

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１７

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 小　林　琢　生

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　 

言
　 

の
　 
要
　 

旨

　

１　大木企業用地開発について

　（１）　大木企業用地開発の状況について

　（２）　今後の進め方について

　（３）　周辺への影響について

２　大木区画整理事業について

　（１）　大木区画整理の状況について

　（２）　計画と課題について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１８

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 大　嶽　理　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

　

１　次世代育成支援計画について

　（１）　後期計画の進捗状況

　（２）　保育園の入所状況と入所基準について

　（３）　子どもの多い家庭の負担減について

　（４）　障がい児保育の指定園の今後は

　（５）　児童クラブの時間延長

　（６）　放課後の子どもの居場所づくり

２　豊川市の債務計画について

　（１）　豊川市の一般会計、その他会計、連結会計の債務残高の推移は

　（２）　人口１人あたりの連結債務残高の県内順位は

　（３）　今後の施設修繕等の必要経費算出と債務計画への影響は

　（４）　公会計制度の債務管理への有効利用は

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１９

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 波多野　文　男

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　豊川市の安全、安心について

　（１）　常備消防、非常備消防の連携について

　（２）　自主防災会の活動について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２０

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 美　馬　ゆきえ

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　土地開発公社について

　（１）　土地開発公社の経営健全化計画の実施状況

　（２）　保有する土地の現況

　（３）　公社の必要性について

２　豊川市地域防災計画について

　（１）　平成２３年度修正地域防災計画書の作成方法

　（２）　本市の災害の特質性への認識

　（３）　被害想定について

　（４）　民間協力に対する考え方と対策

平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２１

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 鈴　川　智　彦

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　今後の消防体制について

　（１）　大規模災害時における消防の対応について

　（２）　消防署本署の現況について

　（３）　今後のあり方について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２２

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 冨　田　　　潤

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

１　節電について

　（１）　豊川市節電対策推進会議の役割について

　（２）　節電対策について

　（３）　株式会社エネットについて

　（４）　本市の節電への姿勢について
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２３

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 佐　藤　郁　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
　
言
　
　
　
　
の
　
　
　
　
要
　
　
　
　
旨

　

１　市職員公務災害認定裁判結果等から、パワ・ハラ及び過労死の防止策につ

　いて

　（１）　パワ・ハラ防止の基本計画の作成、ＯＪＴ推進マニュアルの改定は 

　　　　どのような内容と考えているか。

　（２）　堀さんの自死は質的な過労の背景があることを名古屋高裁の判決文

　　　　は認めている。この点について、本市としてどのような認識を持ち、

　　　　今後、安全衛生委員会等で原因の調査・究明を行っていく考えについ 

　　　　て伺う。

　（３）　その後も職員の自死や心筋梗塞等、過労が疑われる死亡、入院が続

　　　　いている。どのような状況か。

　（４）　過労死・過労自殺は全国的にもあとをたたない。国で「過労死防止

　　　　基本法」などをつくる必要があると思うが、どう考えるか。また、本

　　　　市として安全衛生室や職員労働安全衛生管理規程などをつくり、総合

　　　　的な対策を行う必要があると思うが、どのように考えるか。

２　新学校給食センター建設地の地質・地盤調査結果とその対策及び大規模セ

　ンター化の問題点について

  （１）　地質・地盤調査結果の内容について、建設地は、三連動地震でも震

　　　　度７が近隣で予測されている地域だが、２００ガルの想定で大丈夫な 

　　　　のか、その認識について。

　（２）　建物の基礎は具体的にどのような構造になるのか。

　（３）　一万食に対応する新学校給食センターは、Ｏ－１５７対策、地元の

　　　　農産物を使うこと、震災対策としても不利であると思う。なぜ、今、

　　　　大規模センターの２センター化か。本市の認識について。　
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平成２４年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２４

通 告
月 日

６・４

通 告 者 名 早　川　喬　俊

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　ため池の耐震について

　（１）　本市が管理するため池の現状について

　（２）　県が実施した耐震調査の内容について

　（３）　近隣市における状況について

　（４）　今後の課題と考え方について
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